

Das Zweifelderballturnier Jahrgang 2012

Der letzte Schultag vor Weihnachten ist schon ein ganz spezieller. Auf der einen Seite findet meist ein ruhiger Ausklang in den Unterrichtsräumen statt, auf der anderen Seite ist es im Sportbereich noch einmal richtig hektisch. Hochemotional und laut feuern sich Schüler an, leiden oder freuen sich, um am Ende bei der Siegerehrung überrascht oder enttäuscht die Urkunde beim Zweifelderballturnier in Empfang zu nehmen. Einen ganz herzlichen Dank an die Organisatoren und Helfer. Hier insbesondere der Klasse 10 a, welche die Siegerkuchen und Schiedsgerichte stellte. Viele erinnerten sich noch an ihre Turniere und mussten über so manche Träne oder Emotion schmunzeln.

Unsere Platzierungen:

1. Platz	2. Platz	3. Platz	4. Platz	5. Platz
5 c	5 e	5 a	5 d	5 b
6 b	6 c	6 a	6 d	6 e

- Fachschaft Sport -



